



LEGISLADORES DE LA 4T DONARÁN UN MES DE SALARIO: SHEINBAUM P. 6

Sheinbaum y legisladores de la 4T donan un mes de salario para Acapulco

LA LIDERESA de la 4T asegura que están equivocados quienes usan la tragedia políticamente

URIEL BAUTISTA

nacion@contrarepública.mx

Claudia Sheinbaum, coordinadora nacional de la 4T, informó que se ha puesto de acuerdo con el presidente de su partido Mario Delgado y con los coordinadores parlamentarios de Morena, PT y del Partido Verde para que los legisladores de su movimiento donen un mes de salario en apoyo a las personas afectadas por el paso del huracán 'Otis' en Acapulco.

En el video, la virtual candidata de Morena a la presidencia detalló que se encontraban en la reunión de víveres y alimentos para los afectados. Además, de que hizo énfasis en que hay personas que buscan usar la tragedia políticamente, al decir que el gobierno no ha actuado en beneficio de los damnificados.

No solamente no les está funcionando sino que no les va a funcionar. Les invito en realidad a que se dediquen a ayudar a la población afectada", dijo.

A su vez, hizo un llamado para que



En un video, arremetió contra la campaña de los medios de comunicación, Especial



CLAUDIA SHEINBSUM

Dirigente de la 4T

No solamente no les está funcionando sino que no les va a funcionar. Les invito en realidad a que se dediquen a ayudar a la población afectada"

donen despensas con alimentos no perecederos y agua; al igual que destacó el trabajo que realiza el Gobierno Federal para apoyar a los afectados por el siniestro, como se ve en el restablecimiento del servicio del agua potable y la ener-

gía eléctrica, la apertura de calles, el censo que se lleva a cabo para conocer los daños y de esta forma entregarle el apoyo directo a las personas.

También destacó la reactivación de las gasolineras y el despliegue de la Guardia Nacional para mantener el orden; así como remarcó la creación un puente aéreo y uno terrestre para dar salida a turistas y a personas de la zona afectada, y la llegada de 800 profesionales de salud a Acapulco. A la par, que mañana el presidente Andrés Manuel López Obrador tendrá una reunión con los empresarios para iniciar el plan de reconstrucción en Acapulco. •